

GOBERNADOR REGIONAL DESIGNA A NUEVO DIRECTOR GENERAL DE IREN NORTE

El gobernador regional de La Libertad, César Acuña Peralta, designó al nuevo director del Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, Dr. Hugo Valencia Mariñas, quien desde la fecha asume con compromiso y responsabilidad el liderazgo de la institución que es la más importante en oncología de la macrorregión nor oriente del país.

Con Resolución Ejecutiva Regional N° 059-2024-GRLL-GOB, con fecha 5 de febrero del 2024, la máxima autoridad liberteña oficializó al nuevo funcionario de confianza en el sector salud. La entrega de la resolución se realizó en la Casa de Gobierno Regional con un acto protocolar en la que participaron el gobernador regional, César Acuña Peralta; Vicegobernadora regional, Dra. Joana Cabrera Pimentel; gerente general del GORE-LL, Ing. Martín Namay Valderrama; director general de IREN Norte, Dr. Hugo Valencia Mariñas y funcionarios de la entidad oncológica.

El IREN NORTE es uno de los centros de referencia en el tratamiento de cáncer en la región de La Libertad. Brinda atención especializada y de calidad a los pacientes con esta enfermedad, con un enfoque multidisciplinario que incluye tratamientos médicos, quirúrgicos y de radioterapia.

El doctor Hugo Valencia se compromete a trabajar en estrecha colaboración con el equipo médico y administrativo del hospital para implementar mejoras y lograr una gestión eficiente. Asimismo, se compromete a promover la capacitación continua del personal y a fomentar la investigación en el área oncológica.

El gobernador regional, afirmó que esta designación es parte de su compromiso con la salud de los ciudadanos de La Libertad y su apuesta por mejorar y fortalecer los servicios de atención médica en la región.

El flamante director general se muestra agradecido por la oportunidad de liderar el IREN NORTE y se compromete a trabajar arduamente para brindar una atención de calidad y contribuir a mejorar la calidad de vida de los pacientes con cáncer en la región.

El doctor Hugo Valencia es egresado de la carrera de medicina de la Universidad Nacional Federico Villarreal. Tiene especialidad en Cirugía General y Oncológica. Es investigador RENACIT; además culminó la Maestría en Medicina con mención en cirugía oncológica de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, Maestría en Investigación Clínica y actualmente está realizando un doctorado en Investigación Clínica y transnacional. Se ha desempeñado en diversos cargos, Director de Investigación y Docencia de IREN Norte, Jefe del Dpto. de Docencia y cirujano oncólogo del Dpto. de Cirugía en Abdomen de la institución oncológica.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, febrero del 2024.